

Une ^{énorme} fête ^{du} ski

- par Claude-Alain Zufferey -

LA COUPE DU MONDE DE SKI FERA HALTE À CRANS-MONTANA LES 25 ET 26 FÉVRIER. EN PLEIN CARNAVAL. AU PROGRAMME : LES MESSIEURS AVEC UN SUPER-G ET UN SLALOM GÉANT. ON 25TH AND 26TH FEBRUARY, THE SKI WORLD CUP WILL BE TAKING PLACE IN CRANS-MONTANA. RIGHT IN THE MIDDLE OF CARNAVAL. ON THE PROGRAMME : THE MEN WITH A SUPER-G AND A GIANT SLALOM.

La dernière participation masculine à une épreuve de Coupe du monde à Crans-Montana remonte à 1998. Quatorze longues années plus tard, les meilleurs skieurs de la planète sont de retour sur le Haut-Plateau pour y disputer un super-G (le samedi 25 février) et un slalom géant (le dimanche 26 février). « Le fait d'avoir organisé des courses FIS, des Coupes d'Europe, les Championnats du monde juniors, ou encore des Coupes du monde dames ont parlé en notre faveur. Au moment où le Japon s'est désisté, la Fédération internationale de ski a tout de suite pensé à nous pour récupérer ces épreuves », explique Marius Robyr, président du comité d'organisation des Coupes du monde à Crans-Montana. Les Valaisans n'ont bien évidemment pas eu le choix de la date. Et la fin du mois de février correspond à la période de Carnaval, donc cela signifie de la très haute saison. Les touristes ne seront pourtant que peu gênés sur le domaine skiable. Les aménagements effectués permettent désormais de skier sur toutes les autres pistes lorsque la Nationale est fermée. « Et en ce qui concerne les parkings et le trafic en station, nous y travaillons. De nombreux bus navettes vont être mis en circulation », poursuit Marius Robyr. Avec 30'000 touristes et entre 20'000 et 30'000 visiteurs férus de ski, la région va afficher plus que complet. « Nous avons trouvé des solutions afin que tout ce monde puisse venir voir les coureurs. Par exemple : des emplacements spéciaux sur la piste de slalom », conclut le président du CO. A noter que la fête sera énorme le samedi soir (partie officielle dès 18 h à la patinoire d'Ycoor). Et que tout le Haut-Plateau y sera associé.

The last time the men took part in a World Cup event in Crans-Montana was back in 1998. Fourteen long years later, the best skiers on the planet are back on the Haut-Plateau to fight out a super-G (on Saturday 25th February) and a giant slalom (on Sunday 26th February). "The fact that we had organised FIS races, European Cups, Junior World Championships, as well as Women's World Cups, was in our favour. When Japan withdrew, the International Ski Federation immediately thought of us to take over the events", explains Marius Robyr, the president of the World Cup organising committee in Crans-Montana. There was, evidently, no choice of the date for Valais, and the end of February coincides with the Carnival period, which is at the peak of the high season. However, tourists will only be slightly disrupted on the skiing domain. The adjustments that will be carried out will make it possible to ski on all the other runs when the Nationale is closed. "And as far as the car parks and traffic in the resort are concerned, we are dealing with this. Numerous shuttle buses will be organised", adds Marius Robyr. With 30,000 tourists and between 20,000 to 30,000 ski-enthusiast visitors, the region will be more than fully booked. "We have found some solutions that will enable everyone to come and see the competitors. For example : special sites on the slalom piste", concludes the OC president. Note that the fête on Saturday evening will be massive (the official part from 6 p.m. at the Ycoor ice rink). And that the whole of the Haut-Plateau will be taking part.

www.skiwc-cransmontana.ch

